
1. 家
かぞく

族や 友
とも

だちに 会
あ

いに 行
い

くことは できるだけ やめましょう

年
ねんまつねんし

末年始 <= 12 月
がつ

の おわりと 1 月
がつ

の はじめ >に 

 病
びょうき

気の人
ひと

を  増
ふ

やさないための  お願
ねが

い（～ 1月
がつ

11 日
にち

）

▶熱
ねつ

が  あるときに  神
じんじゃ

社や  お寺
てら

には  行
い

かない

▶神
じんじゃ

社や  お寺
てら

で  他
ほか

の人
ひと

に  近
ちか

づかない  ように  してください。

（他
ほか

の人
ひと

と  間
あいだ

を  開
あ

けて  ください。）

▶長
なが

い時
じか ん

間  同
おな

じ 場
ばし ょ

所にいて  大
おお

きな声
こえ

で  

話
はな

したり  飲
の

んだり  食
た

べたり  しないでください。

▶行
い

こうと  考
かんが

えている  神
じんじゃ

社や  お寺
てら

に  人
ひと

が 多
おお

く  集
あつ

まるか 

注
ちゅうい

意して ください。

▶熱
ねつ

が  あるときなどは  家
かぞく

族や  友
とも

だちに  会
あ

いに  行
い

くことをやめましょう。

▶今
いま

  行
い

かなくては  ならいかを  考
かんが

えてください。

2.神
じんじゃ

社や  お寺
てら

に １月
がつ

１
ついたち

日～３
み っ か

日 に  行
い

かないで  ください

年
ねんまつねんし

末年始 <= 12 月
がつ

の おわりと 1 月
がつ

の はじめ >に 

 病
びょうき

気の人
ひと

を  増
ふ

やさないための  お願
ねが

い（～ 1月
がつ

11 日
にち

）

3. 飲食機会での感染を徹底して防ぐ

▶京
きょうとし

都市だけでなく  他
ほか

の  市
し

や町
まち

で  お酒
さけ

を  飲
の

んだり  食
た

べたり 

するときも  午
ご ご

後９時
じ

で  終
おわ

りにして  帰
かえ

ってください。

3. お酒
さけ

を  飲
の

んだり  食
た

べたり  するときに  しっかり  守
まも

ること

年
ねんまつねんし

末年始 <= 12 月
がつ

の おわりと 1 月
がつ

の はじめ >に 

 病
びょうき

気の人
ひと

を  増
ふ

やさないための  お願
ねが

い（～ 1月
がつ

11 日
にち

）

年
ねんまつねんし

末年始 <= 12 月
がつ

の おわりと 1 月
がつ

の はじめ >に 

 病
びょうき

気の人
ひと

を  増
ふ

やさないための  お願
ねが

い（～ 1月
がつ

11 日
にち

）

5. 働
はたら
いている  ところで  多

おお
くの人

ひと
が  病

びょうき
気に  ならないために

▶テ
て れ わ ー く

レワーク（イ
い ん た ー ね っ と

ンターネットを  使
つか

って  家
いえ

で  仕
し ご と

事をする）や  時
じ か ん

間を  

変
か

えて  会
かいしゃ

社や  仕
し ご と

事に  行
い

くことを  してください。 

▶年
ねんまつねんし

末年始の  休
やす

みは  働
はたら

いている人
ひと

が  同
おな

じ日
ひ

に 休
やす

まないように してください。

▶京
きょうとふ

都府の  他
ほか

のところに  行
い

くときも  本
ほんとう

当に  今
いま

  行
いか

かなければ 

いけないのか  よく  考
かんが

えてください。

京
きょうとふ

都府の  チ
ち ら し

ラシを  もとにして  城
じょうようしこくさいこうりゅうきょうかい

陽市国際交流協会が  作
つく

りました。

▶マ
ま す く

スク・手
て

を  洗
あら

うなど  病
びょうき

気に  ならないことを  

しっかり  守
まも

って ください。

▶家
かぞく

族や  親
しん

せきでも  多
おお

くの人
ひと

で  集
あつ

まって  食
しょくじ

事を  

しないでください。 3   密3   密3   密3   密

▶一
いっしょ

緒に  住
す

んでいる人
ひと

  一
いっしょ

緒に 働
はたら

いている人
ひと

  以
い が い

外の人
ひと

と  

一
いっしょ

緒に  飲
の

んだり  食
た

べたり しないでください。　
▶ 4 人

にん

より  少
すく

ない人
ひと

で  2 時
じか ん

間までに  してください。

（一
いっしょ

緒に  住
す

んでいる人
ひと

  以
い が い

外のとき）

▶熱
ねつ

が  あるときは  参
さ ん か

加しないで  ください。

▶注
ちゅうい

意を  守
まも

っている  という  ス
す て っ か ー

テッカーが  ある 

お店
みせ

に  行
い

ってください。

▶年
とし

を  とった人
ひと

が  病
びょうき

気に  ならないように  

気
き

をつけて  ください。

▶年
ねんまつねんし

末年始の  あいさつを  するために  多
おお

くの人
ひと

を  集
あつ

めることは  できるだけ  

しないでください。

4. 病
びょうき

気の人
ひと

が  たくさん  出
で

ている 大
おおさかふ

阪府などには  行
い

かないで  ください


